

Alerta la OMS que cerca 20 millones de niños en el mundo no reciben las vacunas esenciales



Ginebra, 15 jul (RHC) La OMS, Organización Mundial de la Salud, alertó que cerca de 20 millones de niños, de los 135 millones que nacen cada año en el mundo, no reciben las vacunas esenciales o lo hacen de forma incompleta.

En su último informe sobre la cobertura de inmunización global, de conjunto con Unicef, Fondo Mundial para la Infancia, subrayó la OMS que los niveles de vacunación se están estancando, especialmente en países pobres o con áreas de conflicto.

Al respecto el director general de la OMS, Tedros Adhanom Gebreyesus, expresó que las vacunas son una de las herramientas más importantes para prevenir los brotes y mantener el mundo a salvo.

El resumen de la OMS/UNICEF precisó que desde 2010, la cobertura de vacunación con tres dosis de vacuna contra la difteria, el tétanos, la tos ferina y una dosis de la vacuna contra el sarampión se ha estancado en alrededor de 86 por ciento.

Por su parte, autoridades sanitarias de Haití inician una campaña nacional de vacunación contra el sarampión, que debe inmunizar a millón y medio de niños.

Aunque en Haití la enfermedad está erradicada hace una década, la titular de Salud, Marie Greta Roy Clement anunció que esta cruzada pretende minimizar su reinsertión en la nación caribeña, teniendo en cuenta que a nivel regional y global crecen los números de infantes infectados.

La campaña que se extiende hasta el viernes próximo, también incluirá inmunizaciones contra la poliomielitis, la rubeola y suministrará a los niños entre dos y 59 meses, vitamina A.

Las vacunas y la vitamina A estarán disponibles en instituciones de salud y centros de reunión en todas las ciudades y pueblos del país, y los equipos móviles del Ministerio de Salud junto a trabajadores se desplazarán hasta las zonas más remotas.

La cartera estima, que al menos el 95 por ciento de los infantes hasta los cinco años podrán ser inmunizados, e instan a padres, líderes comunitarios, políticos y religiosos a colaborar con la iniciativa nombrada Vacunemos a los niños para proteger sus vidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/196186-alerta-la-oms-que-cerca-20-millones-de-ninos-en-el-mundo-no-reciben-las-vacunas-esenciales>



Radio Habana Cuba